



Mit Empathie und Kompetenz zum Erfolg

und auch Pensionären Angebote machen zu können. Zudem wird zumindest auch versuchsweise, jeden Sonntag um 9.00 Uhr ein geführter Ausritt für entsprechend ambitionierte Schüler stattfinden. Um auch unseren Müttern das Leben etwas zu erleichtern, werden wir uns bemühen, Angebote in den Morgenstunden zu kreieren, die entweder mit den noch nicht schulpflichtigen Kindern wahrgenommen werden können oder wir spezielle Gefässe für nichtschulpflichtige Kinder oder gegebenenfalls deren Betreuung gestalten, um den Müttern einige Stunden Freizeit zu ermöglichen.

Es versteht sich von selbst, dass natürlich auch für unsere anderen Kunden, allen vorweg unseren Einstellern, die Neuausrichtung zu Gute kommen soll. Ihnen stehen sämtliche neue Dienstleistungen selbstredend auch zur Verfügung und sie werden in jeder Hinsicht prioritär behandelt.



Am Deutlichsten jedoch sind für uns die Feedbacks, wie ausserordentlich die Lage unseres Reitsportzentrums geschätzt werde, wie man das Leben in der Natur genieße und auch grössten Wert auf Veranstaltungen im Gelände, an der Sitter und vorallem draussen in der Natur lege. Dies hat uns zum Entscheid gebracht, dass wir auch diesbezüglich, zu mindestens probetalber, unsere Dienstleistungen ergänzen möchten, auch den bisher privaten Bereich öffnen, um Allen Gelegenheit zu bieten, die Infrastruktur des Reitsportzentrums noch besser nutzen zu können. Zu diesem Zwecke sind wir nicht nur ständig bemüht, auch noch die Freizeitqualität neben dem klassischen Reitunterricht zu verbessern, wir möchten Kindern und ihren Eltern auch mehr Gelegenheit geben, Freizeit bei uns und im Tal der Sitter zu verbringen. Zu diesem Zwecke wird in den nächsten Tagen ein neues Indianertippi aufgebaut und unser Garten soll, nach entsprechender Absprache, Allen zur Verfügung stehen. Darüber hinaus möchten wir den Versuch starten, unsere Betten im «Massenschlag», wie sie der Schweizer aus verschiedensten Erfahrungen kennt, gegen einen Pauschalbetrag im Monat ganzjährig einzeln zu vermieten. Dies soll den Familien Gelegenheit geben, auch denen, die weiter vom Reitsportzentrum weg wohnen, sich intensiver dem Reitsport, den